

第29回定時総会・記念講演にメッセージをいただいた国会議員の方々(先着順)

	名前	所属政党	衆参別	選挙区	肩書き、所属委員会等
1	古川 元久	国民民主党	衆議院議員	愛知2区	国家基本政策委員会
2	上田 清司	国民民主党	参議院議員	埼玉4区	財政金融委員会
3	大塚 耕平	国民民主党	参議院議員	愛知25区	外交防衛委員会
4	海江田 万里	立憲民主党	衆議院議員	東京1区	財務金融委員会
5	長谷川 嘉一	立憲民主党	衆議院議員	群馬3区	財務金融委員会
6	小池 晃	日本共産党	参議院議員	比例区	財政金融委員会
7	大門 実紀史	日本共産党	参議院議員	比例区	財政金融委員会
8	奥野 総一郎	立憲民主党	衆議院議員	比例区	予算委員会
9	牧山 ひろえ	立憲民主党	参議院議員	神奈川	財政金融委員会

TCフォーラム 第二十九回定時総会・
記念講演のご盛会を心よりお慶び
申し上げます。

納税者の権利保障制度の整備のため
尽力しておられる皆様の真摯な姿勢に、
深く敬意を表します。

私たちの社会の重要な基盤である
「税」を納税者の視点から考え、納税者
権利憲章の制定を目指す貴会の活動に、
私も微力ながらお役にたてるよう決意
を新たにして参ります。

貴会の益々のご発展と、本日ご出席の
皆様方のご健勝を祈念いたしまして、
メッセージとさせていただきます。

令和三年六月二十二日



衆議院議員

古川 元久

納税者権利憲章をつくる会 御中

納税者権利憲章制定にご尽力される皆様に心から敬意を表します。

最近のLINE 或いは郵便局の金融商品の顧客情報の紛失などデジタル化は便利さと個人情報の侵害と裏表です。

納税者の権利保護にスクラムを組みましょう。

前埼玉県知事

参議院議員 上田清司

「T Cフォーラム第二十九回定時総会」が盛大に開催されますことを、心よりお慶び申し上げます。関係者の皆様の日頃からのご活動に敬意を表します。デジタル化の加速が進む中、真の意味での納税者の権利保護が一段と重要性を増しています。納税者の権利保護を目指した納税者憲章をつくるために、貴会の益々のご発展を祈念申し上げます。

令和三年六月二十二日



参議院議員 大塚耕平

総会へのメッセージ

TC フォーラム

代表委員 鶴見 祐策 様

益子 良一 様

石村 耕治 様

TC フォーラム第29回定時総会と記念講演オンラインでの開催を心よりお喜び申し上げます。

鶴見代表委員・益子代表委員・石村代表委員をはじめ、会員の皆さまの厳しい状況下での日々のご活動に敬意を表しますとともに、真の納税者権利保護のための法制化を目指すTCフォーラムのますますのご発展を期待いたします。

ご臨席の皆さまのご健勝を祈念いたします。

令和3年6月22日

衆議院議員

海江田 万里

若あゆおどるころ皆様方におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます

第二九回定時総会、記念講演開催誠におめでとうございます

新型コロナウイルス感染症が蔓延する中定時総会、記念講演開催にあたり役職員の皆様方には筆舌にしがたい大変なご苦勞があつたこと推察いたします

納税者権利憲章の制定や納税者権利保護法制の整備は今やグローバルスタンダード化されつつあり

わが国でも制定を望む声は増々高まってきています

その中で納税者権利憲章をつくる会／TCフォーラム様は一九九三年四月結成以来二十数年の長きに渡り納税者権利憲章の制定に向けご尽力しておる旨聞き及んでおります

そのご努力に敬意を払うと共に一刻も早く制定化されることを深く望み私の挨拶とさせて頂きます

令和三年六月二十二日

衆議院議員 長谷川嘉一

メッセージ

納税者権利憲章をつくる会／TCフォーラム 第29回定時総会の開催、誠におめでとうございます。

「納税者権利憲章」の制定を目指し、納税者の権利保護のため、ご活動されておられますことに心から敬意を表します。

深刻な消費不況が続くなか消費税が10%に増税され、中小・零細業者に大きな打撃を与えていたところに、長引くコロナ危機で、国民の暮らしと経営に更なる追い打ちをかけています。

日本共産党は、自粛要請などで打撃をこうむっているすべての中小企業、個人事業主、労働者に対して十分な補償と生活支援を行うことを提案し、政府に対しても緊急要請を行っています。

また、インボイス制度は、多くの免税事業者が、課税事業者になるか廃業するかを選択を迫られるものであり、導入にともなう経費の負担増や、取引から排除されるおそれを考えれば、このコロナ禍においては、中止すべきです。

納税者の権利保護のため、「納税者権利憲章」の早期実現に向け、私も全力を尽くしてまいります。

貴会のますますの発展と、定時総会のご成功を祈念し、メッセージとさせていただきます。

2021年6月22日

日本共産党 書記局長

参議院議員 小池 晃

TCフォーラム第29回定時総会へのメッセージ

TCフォーラム第29回定時総会のご盛会とみなさんのご活動に心から敬意を表します。

菅政権が目指すデジタル化は、データの利活用や利便性の向上と一体に、大量の個人情報や企業が蓄積・分析され、個人が管理される「監視社会」につながるものです。

国税庁が金融機関に行う預貯金照会のデジタル化も、税務署と銀行にとってはメリットが多いものですが、納税者は個人情報をさらされます。これは徴収手続きにも組み込まれ税務署や自治体による財産調査を容易にするものです。

私はこの問題を国会でたゞし、国税庁は本人調査や反面調査は「税務調査等が必要がある場合に実施する」とし、「デジタル化しても書面と変わらない」と答弁しました。

今必要なのは、これまでの原則を税務署や金融機関にしっかり守らせることです。

米国では「納税者ファースト法」により、反面調査を行う際は、45日前までに通知するなど納税者の権利が保障されています。

デジタル化を言うのであれば、個人情報を保護し納税者の権利を守ることが必要です。

納税者権利憲章を求める皆さんの運動に連帯しメッセージといたします。

2021年6月22日

日本共産党参議院議員 大門実紀史

TCフォーラム
(納税者権利憲章をつくる会)
第29回定時総会・記念講演
祝 辞

TCフォーラム第29回定時総会・記念講演のご盛会をお祝い申し上げます。コロナ禍で総会運営にも、たいへんなご苦勞があったものと拝察いたします。関係者の皆さまのご努力に敬意を表します。また、日頃より納税者の権利擁護に尽力いただいております貴フォーラムの皆様に感謝申し上げます。

データ・デジタル中心の税務の時代に入り、納税者の権利にかかわる課題も複雑化しているとの指摘がなされております。本日の総会ならびに記念講演を機に、真の納税者権利保護が図られることを期待しております。

TCフォーラムの益々のご発展と、ご参会の皆様のご健勝を祈念申し上げ、祝辞とさせていただきます。



衆議院議員 奥野 総一郎

納税者権利憲章をつくる会／

TCフォーラム御中

このたびは「第29回 定時総会懇親会」のご盛会を心よりお慶び申し上げます。また、皆様がそれぞれのお立場から「納税者の権利を守る」という強い意志のもと、永年に亘り多大なるご尽力をされて来たことに深く感謝と敬意を表します。

今後、皆様方からご指導を賜りながら、税制度や税務行政のあり方などについても一層熟議し、「納税者の権利を守る」政策の推進に力を尽くして参ります。

結びに、本日が実り多き会でありますことをお祈りするとともに、貴会の益々のご発展と、ご参集の皆様方のご健勝、ご多幸を心より祈念申し上げます。

令和3年6月吉日

参議院議員(神奈川県選出)

牧山 ひろえ

